

Miss France est.... - 1/1

Vous voulez savoir c'est qui?

Miss Alsace est donc devenue hier miss France devant des milliers de téléspectateurs et de spectateurs à Deauville. L'émission présentée par Jean-Pierre Foucault c'est étonnamment déroulée sans incident pour sa cinquantième édition, puisque aucun intermittents n'est intervenus pour crier l'injustice qu'il subissent depuis plusieurs mois suite aux réformes Fillon qui risque de casser l'exception culturelle française.

Pour en revenir à l'élection le jury était composé de personnalités comme Michel Leeb, Anthony Cavana, Lara Fabien, Arthur, Nicos... Comme quoi l'influence de la chaîne est très importante dans la composition de ce fameux jury. Surtout que Arthur possède la société qui à racheté les droits d'autour pour l'élection de miss France.

Les miss ont fait un voyage en Tunisie pour la préparation de l'émission pour se présenter en 18 secondes. Les miss venant de toutes les régions de France ont défilé en robe puis en maillot et ainsi de suite.

Vers le fin de la soirée les 12 miss sont devenu 5 qui était miss Flandre, miss Tahiti, miss Alsace, miss Artois Hainaut et miss Bourgogne.

au bout de plusieurs centaines de milliers d'appels et d'envois massif de sms à respectivement 0.56 et 0.50 centimes d'euros pièce. Preuve une fois de plus que cette élection est plus que rentable puisque plus de 454 000 appels ont étaient composés plus que jamais.

La miss à remportée 1 an de coiffure ainsi qu'un caméscope numérique, une robe de soirée de grand couturier (d'une valeur de 26 500 euros) ainsi qu'un séjour pour 2 en Tunisie, une ligne de bagage, un ordinateur portable et 1 an d'abonnement pour un magasine de télévision(il n'y à pas que les gagnants du “Bigdil” qui y ont le droit) une voiture, une autre semaine de vacance en Normandie.